

**A N F R A G E** von René Truninger (SVP, Illnau-Effretikon)

betreffend Unbegleitete minderjährige Asylsuchende (UMA)

---

Die grossen Probleme im Asyl- und Flüchtlingswesen sind nach wie vor ungelöst. Wie wir alle wissen, ist die Zahl der unbegleiteten minderjährigen Asylsuchenden (UMA), welche ohne Begleitung in der Schweiz um Asyl ersuchen, stark steigend. Im Kanton Luzern kosten die 150 unbegleiteten minderjährigen Asylsuchenden 6,6 Mio. Franken. Auf rund der Hälfte der Kosten blieb der Kanton Luzern sitzen.

In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wie viele unbegleitete minderjährige Asylsuchende (UMA) sind im Kanton Zürich untergebracht?
2. Wo und wie sind die minderjährigen Asylsuchenden untergebracht (Unterbringungsorte und Unterbringungskategorien)?
3. Was kosten die verschiedenen Unterbringungskategorien?
4. Wie hoch sind die Gesamtkosten für die unbegleiteten minderjährigen Asylsuchenden und wie viel davon kann der Kanton Zürich an den Bund weiterverrechnen?

René Truninger